

Le chœur d'Hommes de Hombourg-Haut 1865.



Le chœur d'Hommes de Hombourg-Haut fut créé en 1865 au sein des forges Gouvy, sous l'œil bienveillant du compositeur de musique classique Théodore Gouvy, frère de l'industriel réputé qui dirigea l'usine métallurgique ayant employé jusqu'à 400 personnes dans les années 1980. Le chœur domicilié initialement à Goffontaine, faubourg de Sarrebruck métropole allemande de la Sarre, a suivi l'usine dans son déménagement en Lorraine à Hombourg-Haut à la fin du XIX^{ème} siècle. Nous sommes aujourd'hui le plus ancien chœur de Lorraine, précédés par la mémoire de nos anciens, nous perpétuons la pratique du chant à 4 voix d'hommes depuis plus de 150 ans. Fort d'une soixantaine de choristes, notre répertoire éclectique s'étend du classique au sacré en passant par le gospel et la variété internationale. Certaines œuvres appartiennent à d'illustres compositeurs tels que Verdi, Gouvy, Gounod, Mendelssohn et Schubert entre

autres, mais aussi, Brassens, Béart, Pierre Lévêque, Gainsbourg, Trenet et Goldmann pour ne citer qu'eux.

Nos voyages nous ont fait franchir des frontières parfois même des océans, bien que notre terrain de prédilection reste la Lorraine et plus largement la France. La musique rapproche autant les cœurs que les chœurs, nous avons ainsi partagé, toujours autour de la musique, des événements musicaux avec nos amis du Québec, de Roumanie, d'Italie, d'Autriche, d'Allemagne, de Suisse, de la République Tchèque. Ils s'appellent Poletti de Sartène, Oldarra du Pays Basque, La jeune France de Dunkerque, le chœur de Bretagne, le chœur d'Anjou, le chœur de Chatel Guyon, Opus 57.

Notre renommée régionale, nationale voire internationale forgée par des générations de choristes, continue d'attirer les meilleurs chefs et choristes amateurs à plus de cinquante kilomètres à la ronde.

La presse, les stations de radio locales et de TV régionales et nationales. FR3 Lorraine et Tf1 à deux reprises en 2005 et 2019 nous ont consacré des reportages mémorables.



Nos voyages en France.

Normandie : 2000, avec le chœur de Bretagne. En 2008, Tournée Dunkerque, Mont Saint-Michel

Pays Basque : 2000, avec Alfred Schmidt, ancien chef du chœur de Hombourg-Haut et nos amis Oldarra.

Pas de calais : 2014, pour le 150^{ème} anniversaire de la « jeune France de Dunkerque ».

Auvergne : 2015, en 1^{ère} partie du chœur de l'Armée Française pour l'inauguration du théâtre de Chatel Guyon.

Haute-Savoie : 2017, 13^{ème} festival de Mégevette.



mais aussi à l'étranger.

Roumanie : 2002, festival de Brasov

Canada : 2006, Concerts à Montréal, Québec et Trois-Rivières.

Allemagne : 2006, concours international de chant à Berlin.

Autriche : Tournée en 2007 et en 2018.

Italie : Un concert en 2007 à Dobbiaco et trois concerts en 2012 à l'invitation de la commune de San Giorgio di Pesaro.

République Tchèque : Prague en 2010.

Pologne : 2010, 40^{ème} festival de Jastrzebie Zdroj.



Notre cheffe.

Patricia Czekala

1^{ère} chef de chœur féminin de notre histoire.

Musicienne de talent. Accordéoniste formée à l'Ecole Veit à Strasbourg, et organiste de l'EOD (école d'orgue diocésaine de Strasbourg). dirige également le chœur de l'hôpital Marie-Madeleine de Forbach.

